

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Fixierung von Parkbänken im Czapkapark

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 11. Februar 2016 folgenden

Antrag

Die MA 42 (Wiener Stadtgärten) wird ersucht, die im Czapkapark befindlichen Parkbänke lediglich an gut einsehbaren Plätzen aufzustellen und diese am Boden zu fixieren. Insbesondere ist darauf zu achten, dass keine Parkbank bei dem nicht einsehbaren Ausgang bei der Geusaugasse verbleibt.

Begründung

Derzeit ist eine Parkbank beim Ausgangsbereich Geusaugasse aufgestellt. Da dieser Bereich nicht gut einsehbar ist, halten sich dort immer wieder Personen auf, welche Suchtgifte konsumieren und die Reste einfach am Boden entsorgen. Es gibt zahlreiche Anrainerbeschwerden bzgl. Cannabisresten und Spritzen, welche dort liegen gelassen wurden. Wenn die Parkbank umgestellt wird und alle vor Ort befindlichen Bänke am Boden fixiert werden, kann dem anhaltenden Problem entgegengewirkt werden. Dies sollte insbesondere im Hinblick auf die dort spielenden Kinder umgesetzt werden.

Bez.-Rat Jochen KOLLER